

# Los vecinos denuncian basurales y varias incivildades en calle Tarapacá

Aseguran que es un problema que se arrastra hace bastante tiempo y que no hay soluciones concretas.

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrelaiquique.cl

**S**ensación de abandono denuncian los vecinos de la calle Tarapacá, entre Juan Martínez y Amunátegui, debido a que todas las mañanas se encuentran con un basural frente a sus viviendas, producto de la instalación del comercio ambulante, el que además incluye cocinerías.

Zulema Fonseca, quien trabaja en el sector, acusa que el basural es cosa de todos los días, ya que el cierre perimetral por las obras que se están realizando ha generado un punto negro y provocado que el sector se haga aún más inseguro. "Para nosotros es muy peligroso, ya de por sí se ven muchos asaltos. Acabo de limpiar recién porque tuve que echar cloro, porque se orinan y toman aquí afuera. Vemos heces fecales de gente, no de perros, de personas. Las personas se orinan acá, vemos botellas. Yo todas las mañanas tengo que lidiar con esto, todo

está asqueroso".

La trabajadora recalcó que el sector es una zona conflictiva "de toda la vida. Hay peleas, robos y asaltos siempre".

Elvira Núñez, quien vive en calle Tarapacá, comentó que todos los días tienen el problema de la basura que se genera en la calle y los problemas de seguridad que enfrentan.

"Acá, todos los fines de semana, bueno, todos los días también, pero más el fin de semana, están los borrachos, se orinan, hay botellas. Esto es inseguro porque siempre están asaltando acá; venden drogas, siempre están las borracheras ahí, las peleas, los escándalos, los shows, la bulla, no dejan dormir porque es constante", acusó.

La vecina agregó que les provoca temor salir a la calle, la que define como una zona roja porque hay delincuentes y asaltan. A eso se suma, según explica, la poca seguridad. "Los carabineros llegan y retiran las cosas a los comerciantes irregulares, les qui-



DANIELA ORTEGA

VECINOS DENUNCIAN INCIVILIDADES EN EL SECTOR DE TARAPACÁ, ENTRE JUAN MARTÍNEZ Y AMUNÁTEGUI.

**100**

**kilos de alimentos retiró la Municipalidad de Iquique desde calle Tarapacá durante la semana.**

tan las cosas a los que venden, después se van y al rato otra vez vuelven a vender, y así sucesivamente".

Para los vecinos, otro de los problemas es la instalación de puestos de comidas ambulante.

Una residente del sector, que prefiere mantener

en reserva su nombre, explica que "el viernes se pusieron acá a vender pescado, imagínate. Carabineros pasan, las miran, es como decir, hola. Imagínate, y están todos los días. Hemos denunciado todo, pero no hacen nada".

## MUNICIPIO

Desde la Municipalidad de Iquique afirmaron que están realizando un trabajo de retiro de la basura y de seguridad en conjunto con Carabineros.

"En el sector mencionado realizamos reiterados patrullajes preventivos junto a Carabineros y un monitoreo permanente de las cámaras de televigilancia. Incluso, durante esta semana hemos apoyado distintos operativos de fiscalización al comercio informal, en donde hemos retirado más de 100 kilos de alimentos, más de 20 carros y distintos artículos que se venden sin los respectivos permisos".

Desde la casa consistorial explicaron, además, que "a la empresa que está trabajando en el proyecto de la platabanda, le solicitamos la instalación de iluminación para que el pasillo que se formó con el cierre del sitio no quede oscuro y brinde mayor sensación de seguridad a los vecinos del sector. En cuanto a la limpieza, este sector está contemplado dentro del programa de nuestra Dirección de Aseo y Ornato, el que considera barrio de calles, retiro de basura y desinfección de aceras de manera periódica".